

JEDE SHOW LEBT VON UND MIT IHREN HAUPTDARSTELLERN.
 DESHALB FEIERN WIR HIER AUCH NOCH EINMAL DIE HELDEN
 DIESER AUSGABE.
 STANDING OVATIONS WÄREN ERLAUBT.
 FÜR EINE ZUGABE DÜRFEN SIE GERNE DAS PORSCHE MUSEUM BESUCHEN.

ARCHITEKT:
*Architekturbüro Delugan Meissl
 Associated Architects, Wien*

Hauptfront:
 23 Meter hoch, verglast, nach Norden ausgerichtet
 Verbaute Masse:
 21.000 m³ Beton für das „Basement“
 (Tiefgarage, Erdgeschoss, erstes Obergeschoss und zentrale Träger)

AUSSTELLUNGS-
FLÄCHE:
 5.600 m²



Baubeginn:
OKTOBER 2005
 Eröffnung:
31.01.2009



Museumshelden

14/01/2016 Jede Show lebt von und mit ihren Hauptdarstellern – so auch das Porsche-Museum. Zwölf rollende Helden präsentieren wir online.

23 Meter hoch, verglast und nach Norden ausgerichtet: das ist das Porsche Museum, direkt am Stammsitz von Porsche in Zuffenhausen. Seit Januar 2009 werden in dem vom Wiener Architekturbüro Delugan Meissl futuristisch gestalteten, 5.600 Quadratmeter umfassenden Ausstellungsbereich des Museums mehr als 80 Fahrzeuge gezeigt – von den ersten Porsche-Konstruktionen bis zur aktuellen Generation des Porsche 911.

Während die mutige Architektur des Gebäudes Einzigartigkeit, Selbstbewusstsein und Traditionsbewusstsein von Porsche widerspiegelt, hält die Ausstellung mit den jederzeit startbereiten Sportwagen des „Rollenden Museums“ die Geschichte des Unternehmens lebendig. In einer Bildergalerie mit Illustrationen von Helge Jepsen sind einige der Helden des Museums zusammengestellt:

Galerie

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/historie/porsche-museum-helden-der-vergangenheit-356-sl-550-spyder-904-carrera-gts-909-bergsnyder-10937.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/ab398dc2-ac0d-49f5-85f1-3698af1343eb.zip>

Externe Links

<http://www.ramp-magazin.de/>

<http://www.porsche.com/museum/de/>